

Vorlage-Nr.: **3082-2009/DaDi** vom 09.09.2009

Aktenzeichen: 611-002

Fachbereich: L/1 - Wirtschaft, Standortentwicklung, Bürgerservice

Beteiligungen:

Kostenstelle: **880001           Wirtschaftsentwicklung**

Beschlusslauf:

<i>Nr.</i>	<i>Gremium</i>	<i>Status</i>	<i>Zuständigkeit</i>
1.	Kreisausschuss	N	Zur vorbereitenden Beschlussfassung
2.	Infrastruktur- und Umweltausschuss	Ö	Zur vorbereitenden Beschlussfassung
3.	Kreistag	Ö	Zur abschließenden Beschlussfassung

Betreff: **Stellungnahme zum Regionalplan Südhessen**

---

**Beschlussvorschlag:**

Der Stellungnahme zum Regionalplan Südhessen wird zugestimmt.

## **Begründung:**

Die Regionalversammlung Südhessen hat am 30. April 2009 die erneute Anhörung und die Offenlegung des Entwurfs des Regionalplans Südhessen und des Regionalen Flächennutzungsplans für das Gebiet des Ballungsraums Frankfurt/Rhein-Main beschlossen. Bereits am 18. Februar 2009 wurde von der Verbandskammer des Planungsverbandes Ballungsraum Frankfurt/Rhein-Main der Beschluss über die Durchführung des Beteiligungsverfahrens für den Regionalen Flächennutzungsplan gefasst.

Der Regionalplan Südhessen (Textteil, Karte und Umweltbericht) und der Regionale Flächennutzungsplan (Textteil, Karte und Umweltbericht) stellen ein zusammengehörendes Planwerk dar. Die Anhörung und Offenlegung des Regionalplanentwurfs nach dem Hessischen Landesplanungsgesetz wird daher gleichzeitig mit der frühzeitigen Beteiligung der Öffentlichkeit für den Vorentwurf des Regionalen Flächennutzungsplanes nach dem Baugesetzbuch durchgeführt. Die Offenlegung findet vom 1. September bis zum 2. November 2009 statt; in dieser Zeit können Anregungen und Bedenken zu den Planentwürfen vorgebracht werden.

Mit gemeinsamem Schreiben des Regierungspräsidenten und des Verbandsdirektors des Planungsverbandes Ballungsraum Frankfurt/Rhein-Main vom 27. Juli 2009 sind dem Landkreis Darmstadt-Dieburg die Planunterlagen zugestellt worden. Zudem wurde auf die Möglichkeit, hierzu bis zum 2. November 2009 eine Stellungnahme abzugeben, hingewiesen. Nach Rücksprache mit dem Regierungspräsidium Darmstadt kann diese Stellungnahme ausnahmsweise auch bis zu zwei Wochen nach diesem Zeitraum erfolgen. Danach ist eine abschließende Beschlussfassung durch den Kreistag auch am 9. November 2009 noch zulässig.

## **Anlage:**

- Stellungnahme zum Regionalplan Südhessen